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前回の例会 

2015年 2月 13日(金)第 1649回 

「第 2回クラブアッセンブリー」 

各委員会委員長 

今週の歌「我等の生業」「寒い朝」 

お客様の紹介 

出席報告 会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

○皆出席表彰（２月度） 

 中田 学会員（第１２回） 

 

 

会長の時間 

 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           

     

 

 

 

 

 

 

  

事務所  〒590-0024堺市堺区向陵中町 2丁 5-10 杉本ビル 5-B・Tel:(072)255-1200番 

例会日 毎週金曜日 午後 0時 30分  

例会場 PANTARON   Tel:(072)228-3988番  （魚太郎直通電話） 

 URL     :  http://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

ガバナー(第 2640地区)  辻 秀和（ツジ ヒデカズ） 

ガバナー事務所  URL   ： http://www.rid2640g.org/tsuji/ 

         E-mail ： tsuji2014-d2640@ivy.ocn.ne.jp 

会長：山ノ内修一  幹事：塩見 守 広報委員長：坂田兼則  編集者：池田茂雄 

 

2015年 2月 20日 第 1649号 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

本日の例会 

 

時間 

 

2015年 2月 20日(金)第 1650回 

 卓話 「重要文化財の修理を終えて」 

卓話者 三上 尚嘉 会員 

例会場変更 於：開口神社 

今週の歌「日も風も星も」「堺北ＲＣの歌」 

    「かあさんの歌」 

お客様の紹介 

出席報告 会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

 

 2015年 2月 27日(金)第 1651回 

 卓 話 「わが師に学ぶ」 

卓話者 株式会社 蓬菜 

    専務取締役 田中 一昭様 

紹介者 國井 豊 会員 

次回の例会 

 

時間 

 

 
 

2014－15 年度 国際ロータリーのテーマ 
「ロータリーに輝きを」 

Light Up Rotary 
国際ロータリー会長 ゲイリーC.K.ホァン（台湾・台北 RC） 

＜２月１３日(金)の出席報告＞ 

会 員 数           32名 

出席会員           15名 

欠席会員            17名 

ビジター            0名 

ゲスト           0名      

1月 8日(金)の出席率   100.00％ 

 

今週の歌 
「かあさんの歌」 

 
かあさんが 夜なべをして 
手ぶくろ 編んでくれた 
こがらし吹いちゃ つめたかろうて 
せっせと編んだだよ 
故郷のたよりはとどく 
いろりのにおいがした 

http://www.sakai-kita.jp/
http://www.rid2640g.org/tsuji/
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会長の時間 

第２回クラブアッセンブリー 

 

                          

 「タイ訪問を無事終えて」 

会長 山ノ内修一 

 

２月１１日の朝、タイから無事帰国しました。 

タイではノンケイム・ロータリークラブのプーンサップ会長はじめ、皆さんの大歓迎を

受けました。 

９日にカンチャナブリにある二つの小学校に行きました。車で移動したのですが、バン

コクから３５０キロくらい離れていて随分遠かったです。 

小さな子どもたちが道を挟んで並び、両手を合わせて「サワディーカップ！（こんにち

は！）」と挨拶して迎えてくれました。実にかわいらしく微笑ましかったです。 

ノンケイムＲＣの塩谷さん、ブエンクムＲＣの中村さんが同行、通訳してくれました。 

地下水は、石灰分が多くて飲み水には不適でどちらの学校も困っていたとのことです。 

セレモニーでは校長先生や地区の教育委員会の方の丁寧なお礼の挨拶をいただきまし

た。浄水器の設置場所を見たあと私も飲んでみました。何の違和感もないおいしい普通

の水でした。子どもたちを含めタイの方々が大変喜んでくれて、来てよかったと思いま

したし、浄水器を贈ってよかったと思いました。 

 詳細については、のちほど嶽森国際奉仕委員長から報告してもらいます。 

 好き嫌いの多い私は食べ物に少し困りました。おいしいは現地語で「アロイ」という

のですが、苦手な料理（特に川魚系）が出てきても、失礼になってはと思い無理しなが

ら食べていると、「味はどうです？（多分そう言ってたはず・・）」と聞かれて、「アロ

イ！」と答えると、「そうか、それならもっと食え！」とまた皿に入れてくれるのです。

やっと食べ終えたところなのに・・・。 

 少し疲れましたが、行ってよかったと思っています。楽しい思い出がまた増えました。 

一緒に行った皆さんに感謝申し上げます。何かと助けていただきました。特に鍵の掛け

方まで教えてくれた中田さんにはお礼申し上げます。ありがとうございました。 

 

 

 

会員増強委員会 委 員 長 山中喜八郎 副委員長 辰 正博 委 員 城岡・嶽盛 

〇活動報告 

この半年、増強に頭を絞ってきました。40名と言うと8名増です。目標を 10名にお

いています。 

堺で増強で、一番頑張っているクラブは、堺おおいずみＲＣさんです。昨年は 7名。

今年度は 2名入会の、2名入会見込みが決まっているようです。 

2月 7日の日に、地区の増強委員会がありまして、そこでは、会全員が毎回、毎回増

強の話をして、会長さんの号令のもと、全員が増強に燃えているとの事です。 

この週には、堺おおいずみＲＣさんには、是非お伺いし、秘訣と熱い思いを聞きに行き、

参考にし、今年のスタートを切ります。今夜も増強委員会を開き、会長さん、エレクト

さん、副会長さん、幹事さん、宇瀬さんにはお集まり頂けるようにお願いしていまして、

動きます。 

皆様には、第1回クラブアッセンブリーの時にお願いしました様にお願い事が一杯あり

ますので、お願いに行きましたら宜しくお願い致します。 

 

親睦活動委員会 委 員 長 徳田 稔 副委員長 中田 学  
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委 員 坂田・中田・三上・米澤・小西・濵口・嶽盛・山崎・中川・ 

藤永・笹山・畑中・池永・奥野・平野 

〇活動計画 

① 7月26日ビアガーデン 阿倍野ハルカスにて行いました。多勢の出席者で大変にぎ 

わいました。予算も充分でした。成功だったと思います。 

② 12月21日忘年家族例会 シェラトン都ホテル大阪にて行いました。会員、家族の 

多勢の出席をいただき、予算も範囲内でいけました。大成功だったと思います。 

③ 3月28日（土）～29日（日）春の家族親睦旅行 四国高知にて「さわち」料理等、

盛多く企画致しています。案内も済みました。委員会全員で近い内に最終打合せを行

う予定です。 

④ 6月に最終例会・・・準備中です 

⑤ 他委員会への協力事業としては、囲碁フェスタ、ゴルフ同好会、グルメの会等があ

ります。 

今の所予定していた事業は順調に進んでいます。 

 

広報委員会 委 員 長 坂田 兼則 副委員長 笹山 悦夫 委 員 池田・中川・藤永  

○活動報告 

① 「写真の記録保存」について例会時等クラブ諸行事の写真を、事務局の協力により  

記録として保存すべく努めている。 

② 「クラブ週報」の発行について 

例会での諸行事や、例会時以外の諸活動を週報にまとめて、毎週例会時に配付すると

いう１週間サイクルで発行している。毎週の例会日当日に各担当者から原稿の提出を

求めることを原則としているが、遅くとも翌週月曜日中には提出をと呼びかけている。

エントリーについては事務局の協力により行っており、記事の校正については当番担

当者はもとより、委員長及び各委員が目を通しながら間違いのない週報となるよう努

めている。 

③ 「ロータリーの友」誌について 

(1) ロータリーの三大義務の一つである「ロータリーの友」誌を読むことを喚起する

ため、毎月の「友誌」を例会時間を利用して、概ね８～10 分程度にまとめて紹介

している。委員が順番に当番を決めて行っている。 

(2) 当クラブが行っている諸活動の中で顕著と思われる奉仕活動として、「第４回子ど

も囲碁フェスタ・堺」の記事を投稿した。今年５月号くらいには掲載されるものと

思っております。 

④「当クラブホームページ」の更新及び維持管理について 

このホームページは、会員はもとより、広く一般に向けての広報である。また、広

報以外にも、当クラブの活動状況を記録として保存するための「データ保存用倉庫」

としての役割もある。当クラブの活動状況は、前項の「クラブ週報」と、この「ホー

ムページ」に活動記録が保存されております。 また、「会員専用ページ」には、各会

員ごとの例会への出欠状況や、ニコニコ箱など寄付金の個人情報などが満載されてお

ります。会員の皆様、どしどしアクセスしていただきますようお願いします。日々の

更新作業については、事務局サイドで行ってもらっており、大変助かっております。 

 

出席委員会 委 員 長 笹山 悦夫 副委員長 堀畑 好秀 委 員 國井  

〇活動計画 

① 例会平均出席率（半期） 
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 7月～12月 年間 

今期 84.21％  

前期 83.88％ 80.82％ 

② 週報の毎月郵送（半期） 

７月 ７通（8/1発送） ８月 ６通（9/4発送）９月 ８通（10/3発送） 

10月 ６通（11/7発送）11月  7通（12/5発送）12月 ４通（1/13発送） 

〇例会出席率の向上のために 

(1) 親しい会員から出席声掛けの依頼をする。 

(2) 会員の奥様やファミリー会員が楽しく交流を深めることができる親睦活動や社会

奉仕活動を企画・充実させる。 

(3) 親睦・社会奉仕活動、誕生日や結婚記念日などにロータリークラブとしての目的 

や意義、感謝などを込めた案内状や会長のメッセージなどを送る。 

(4) 欠席者には案内文をつけて週報、メイキャップの案内等を毎月郵送する。 

〇出席率の高い会員の表彰方法の検討 

①出席率の高い会員の表彰 

②出席率の向上が著しい会員の表彰 

③親睦・社会奉仕活動に積極的に参加、又は貢献された奥様、Ｆ会員の表彰 

  

職業奉仕委員会 委 員 長 宇瀬 治夫 副委員長 那須 宗弘 委 員 山中・澤井 

〇活動報告 

①  2014年-2015年度7月25日職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕各委員会との合同委員会を   

実施致しました。各委員会協力のうえ本年度奉仕活動を実施する申 し合わせを致しま  

した。 

② 奉仕月刊(10月)職業フォーラムの実施理解を深める。 

10月3日職業フォーラムの実施職業奉仕について理解を深めよう実施致しました。 

③ 2014年-2015年後期に於いて職業奉仕に伴う実体験を実施する計画中です。 

 

社会奉仕委員会 委 員 長 中田 学 副委員長 池永 隆昭 委 員 宇瀬・坂田・辰 

〇活動報告 

① 平成 26年8月25日（月）那須会員の協力で祥雲寺にて清心寮の子ども達の夏期研   

修会を開催。 

② 平成 26年9月19日（金）「秋の交通安全キャンペーン」に参加。会員 13名参加。 

③ 平成 26年11月2日（日）恒例の仁徳陵を守り隊として、「仁徳陵の清掃活動」に参  

加。会員家族、ガールスカウト 29名参加。 

④ 平成 26年11月8日（日）児童養護施設 清心寮の子ども達とのふれあいバーベキュ

ー大会を開催。会員家族、事務員 13名。子ども達13名が参加。 

⑤ 平成 26年11月27日（日）第 4回子ども囲碁フェスタ堺に協力。 

⑥ ダメ・ゼッタイ募金を毎月開催致しました。 

 

新世代委員会 委 員 長 澤井 久和 副委員長 藤永 誉 

〇活動報告 

地区ライラセミナーを行える様になりました。予算も出して頂ける様になりました。 

半年程遅れましたが、地区ライラ委員も選出させて頂きました。2/21に第一回地区ライ
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ラ委員会開催します。 

3/22には全国ライラ研究会も出席してまいります。今年度のライラセミナーは 5/30、

5/31 1泊2日で場所は予定ですが、高野山で行えればと予定しております。地区ライラ

委員に今年度 藤永さんにもお願いいたしました。承認済です。ライラセミナーには是

非ともご協力をお願い致します。 

 

国際奉仕委員会 委 員 長 嶽盛 和三 副委員長 宇瀬 治夫 

委  員 泉谷・畑中・池永・小西 

〇活動報告 

① 7/10（水）午後6時～宿院「木曽路」にて スリランカ僧 ウイマラ・ワンサ氏 海会   

寺（カイエジ）安保氏外家族3名当クラブより山ノ内会長、宇瀬、那須、綿谷、嶽盛 

5名 計10名にて意見交換会を実施。スリランカにはＲＩ2640地区建設の小学校があり、

スリランカとの交流も深い。国際奉仕として何が出来るか検討。 

② 7/16（火）三大奉仕合同委員会（職業・国際・社会奉仕委員会） 

今年度の奉仕プロジェクトを話し合う。昨年同様タイ国小学校に浄水器贈呈プロジェク 

トを行う予定 

③ スナーダイ・クマエ孤児院 絵画展 in甲南大学 鑑賞会 

児童の基本教育、識字率向上のための奉仕活動の一環として訪問。参加者 山ノ内会長、 

塩見幹事、新井、小西、那須、嶽盛の計 6名参加 

④ 12/5（金）午後6時30分～すし亭「幹」にて国際、社会、35周年準備委員会の3委

員会合同委員会を開催 

宇瀬国際奉仕副委員長にノンケームＲＣ塩谷氏、ブンクムＲＣ中村氏と連絡を取ってい 

ただいて今年度国際奉仕プロジェクトを 2月6日（金）～11日（水）と日程を決定する。 

  

ロータリー財団委員会 委 員 長 新井 茂文 副委員長 城岡 陽志 

〇活動報告 

① 第1回クラブアッセンブリーの通り、財団寄付金を一回目国際奉仕委員会と各5,000

円ご寄附いただきました。次回ご協力お願いします。 

② 地区大会に出席しました。地区寄付金目標は 1人当たり USD200、1人USD以下はペ

ナルティーありとのこと。 

③ 活動方針（地区） 

・日本と世界の人々の為に「善いことをしよう」 

・ポリオ撲滅 

・財団寄付 

・ロータリー財団の補助金を活用しよう 

④ 新しいプログラム 

  ・地区補助金 

  ・グローバル補助金 

  ・ロータリー平和センター 

  ・ポリオ・プラス 

 

米山奨学委員会 委 員 長 小西 幹夫 副委員長 澤井 久和 委 員 北側・山田 

〇活動報告 

 国際的にも評価された米山奨学事業を発展される為に、9月 19日に奨学生に卓話をお願

いしました。 

又、先日、国際奉仕委員会でタイへ浄水器を寄贈しに同行した際、少しでも多くの奨学
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生をＲＩ2640地区に受け入れれできるようにしたいと、強く思いました。 

その為には、寄付金をふやさなければなりませんので、会員の皆様、寄付金ご協力を宜

しくお願い致します。 

前年度、奨学生レン・リン様は、中国に帰り、結婚したそうです。 

 

囲碁大会準備委員会 委 員 長 宇瀬 治夫 副委員長 塩見 守・藤永 誉・坂田 兼則 

委    員 全員 

〇活動報告 

 「第４回子ども囲碁フェスタ・堺」を平成 26年11月23日にて開催しました。囲碁

入門教室に 40名・子ども名人戦のＡクラスに８名・Ｂクラブに 12名・Ｃクラスに13

名の 4部門に分かれて行い、参加小学生は 73名でした。次年度開催に向けて協議した

いと思います。 

 

Ｓ Ａ Ａ 委 員 長 木畑 清 副委員長 笹山 悦夫 

〇活動報告 

 ①藤永マニュアルによって例会はほぼ順調に運んでいます。 

 ②ニコニコ袋のお願いが大事かなと考えます。 

 ③外部卓話がもう少し多くなるとより良いかと思います。 

 

 

写真同好会 代表世話人 米澤邦明 世 話 人 藤永  

〇活動報告 

 第４回子ども囲碁フェスタ・堺や忘年家族例会の記録写真に協力しました。 

最近では、写真はもちろん動画での記録も残そうと撮影しています。 

 

 

ゴルフ同好会 代表世話人 藤永 誉 世 話 人 中田・塩見 

〇活動報告 

① 第83回 北輪会 2014年9月20日（土）開催 天野山C.C参加人数27名 

② 第83回 北輪会 2015年1月17日（土）開催 天野山 C.C参加人数21名 

〇今後の予定 

①第 85回 互輪会 2015年3月17日（火）開催予定 ホストクラブ 堺フラワーＲＣ様 

②第 85回 北輪会 詳細未定5月予定 

 多数ご参加いただけますようよろしくお願い申し上げます。  

 

歩こう会 代表世話人 中川 澄 世 話 人 笹山 

〇活動報告 

会員・ご家族・友人の方と共にみんなで楽しいウォーキング企画を実行しています。 

皆さん、どしどしご参加下さい！ 

 

 

囲碁同好会 代表世話人 宇瀬 治夫 世 話 人 池田 茂雄 

〇活動報告 

 継続事業の「子ども囲碁フェスタ・堺」を毎年開催するにあたり、会員の皆様にも囲

碁  

を少しでも知って学んで頂ける場を提供できるようにしていきたいと思います。 
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Ｓ Ａ Ａ 報 告 

そ  の  他 

グルメの会 代表世話人 小西 幹夫 世 話 人 木畑・米澤 

〇活動報告 

9月 27日 夜間例会と合わせてグルメの会を行いました。木畑会員のお世話で、日本料 

理 大和屋で多数参加頂きありがとうございました。 

 

 

 

落語愛好会 

代表世話人 藤永 誉 

世 話 人 奥野 圭作 

〇活動報告 

毎月 第4 日曜日 「おたび寄席」 参加 

提灯のご協力いただきました皆様、ありがとうございました。 

木戸銭 1000 円で楽しく落語を聞かせていただけます。 ぜひご参加ください。 

 

 

 

 

池田茂雄会員 先週の例会、欠席しましたが、誕生日のお祝いをして頂き有難うござい

ます。満79才になりました。まだまだ元気です。 

新井茂文会員 本日サンスクエアで障碍者の方と面談してきます。参加者は 100人。 

山ノ内修一会員 タイから全員無事に帰国しました。中川さん 100ＫＭウォーク完歩お

めでとうございます。 

嶽盛和三会員 タイのＷＣＳ浄水器寄贈プロジェクトを終えて無事帰国しました。 

中田 学会員 入会以来12年連続皆出席できました。 

米澤邦明会員 今日は13日の金曜日、何かが起こるかな？そういえば、かつての野田

内閣は平成24年1月13日（金）に辞転したそうです。 

中川 澄会員 先週100ＫＭウォークに行き、18時間30分でゴール受付開始と同時に

ゴールしました。本日青山大会申込み締切です。皆様よろしくお願いし

ます。 

塩見 守会員 タイへの国際奉仕にいかれました皆様お疲れ様でした。会長お帰りなさ

い。 

奥野圭作会員 落語同好会の皆様、大変有難うございました。 

 計 ３０，０００円 

 

 

 

第8回  定例理事会 

2014-2015年度理事会構成メンバー 

山ノ内、中田、坂田、塩見、木畑、池田、徳田、宇瀬、嶽盛、城岡、中川、藤永、

笹山 

（計１３名中１０名参加で理事会成立） 

日 時 ２０１５年2月６日（金）例会後 

場 所 「ＰＡＮＴＡＲＯＮ」 会議室 

議 案   

１．2014-2015年度地区委員会候補者指名について ‐承認 

２．ＰＥＴＳ・地区協議会の登録料の納付について ‐承認 

３.「ＲＩ意義ある業績賞」推薦について －承認 今年度は見送る 

４. 事務局員、冬期賞与について ‐承認 

５. その
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